



## Mon pharmacien est connecté lui aussi !

Après le songe d'une nuit d'été d'hier consacré au médecin connecté, j'ai le plaisir de partager avec vous un autre rêve : celui du pharmacien connecté. Mais ce rêve n'est pas le mien. De fait, il est celui de **Les Echos Etudes** qui nous propose un petit-déjeuner, le 29 septembre prochain sur : "La pharmacie d'officine à l'heure du digital". Une façon de mettre le doigt – **Maître Cappelo** appréciera – sur un vrai sujet.

### Un café, un croissant et vous saurez tout sur la digitalisation de la pharmacie...

- Quels sont les activités et les services concernés par la digitalisation de l'officine ?
- Quelles sont les innovations et les expériences mises en place par certains réseaux ou dans certaines officines ?
- Quelles sont les attentes exprimées par les patients/consommateurs ? Quelle est la vision « client » de la pharmacie connectée ?
- Qui sont les acteurs historiques et les nouveaux entrants qui abordent le virage numérique de la pharmacie ?

Voilà, ni plus ni moins, les questions auxquelles ambitionne de répondre le petit-déjeuner organisé par Les Echos Etudes.

## ... et les attentes des Français

Et le super bonus est là. Pour répondre à ces questions, [Les Echos Etudes](#) ont mené [l'enquête](#).

Au programme, une phase quali auprès de dirigeants de startups de la e-santé ([Observia](#), [Médecin Direct...](#)), de sites de vente en ligne ([Doctipharma](#), [1001Pharmacies...](#)), d'éditeur et groupement ([Pharmagest](#), [Pharmactiv](#), [PHR](#)), d'un fabricant d'objets connectés ([Visiomed](#)), de laboratoires pharmaceutiques et de pharmaciens.

Puis une enquête quanti auprès d'un échantillon représentatif de la population française :

- Par exemple, saviez-vous que 78 % des Français sont pour que les pharmacies vendent des objets connectés ayant une vocation médicale et 64 % pour la vente d'objets connectés destinés à prendre soin de sa forme...

Et enfin un analyse des dispositifs digitaux déjà présents dans les officines ou en développement.

Alors si vous souhaitez en savoir plus sur le pharmacien connecté, une seule chose vous reste à faire, cliquer [ici](#) et bloquer votre agenda pour le 29 septembre au matin !



Tags: [applications mobiles](#) [e-santé](#) [hcsmeufr](#) [innovation](#) [Laboratoire pharmaceutique](#) [msanté](#) [Objets connectés](#) [Observance](#) [pharmacie](#) [pharmacien](#) [santé connectée](#) [santé mobile](#)

## A propos de l'auteur



**Laurent Mignon** Co-fondateur et directeur de LauMa communication, la e-santé m'interpelle depuis quelques années. J'essaie d'y contribuer en favorisant la diffusion de l'information et en m'impliquant dans des associations telle que Le Lab e-Santé (Isidore Internet et Santé) ou en tant que membre de la commission service du pôle de compétitivité Cap Digital.